



Wintersportler unter sich

16/12/2017 Ein Roadtrip der besonderen Art: Zusammen mit ausgesuchten Vertretern deutscher Online-Medien hat sich Porsche auf ein Abenteuer quer durch Österreich begeben. Im Mittelpunkt: der Panamera Sport Turismo.

Viele Kilometer auf der Straße, winterliche Bedingungen und ein alpines Sportprogramm der etwas anderen Sorte – damit dieser Roadtrip gelingt, musste ein ganz besonderer Reisebegleiter her. Die Anforderungsliste ist schnell umrissen: viel Platz für Equipment sowie Gepäck, ein hoher Fahrkomfort für lange Distanzen, zugleich ein hohes Maß an Sicherheit bei zum Teil widrigen Witterungsbedingungen und trotzdem ein sportlicher Antritt, der zum Thema der Tour passt. Somit gab es fast nur eine Wahl: der Porsche Panamera Sport Turismo.

Abgeleitet von der erfolgreichen Sportlimousine, ist der Sport Turismo variabel wie kaum ein anderer Vertreter seiner Klasse. Mit großer Heckklappe, niedriger Ladekante, vergrößertem Gepäckraumvolumen und einem 4+1-Sitzkonzept wird er den Ansprüchen an Alltagstauglichkeit und Variabilität unserer Wintertour gerecht. Technisch und konzeptionell nutzt der Sport Turismo alle Innovationen der erst im vergangenen Jahr komplett erneuerten Panamera-Baureihe. Dazu gehören das digitalisierte Porsche Advanced Cockpit, Assistenzsysteme wie das Porsche InnoDrive inklusive

Abstandsregeltempomat – besonders bei den langen Strecken ein echte Hilfe – und Fahrwerkssysteme wie eine Hinterachslenkung, die elektronische Wankstabilisierung Porsche Dynamic Chassis Control und leistungsstarke Antriebe. Alle Panamera Sport Turismo haben außerdem das Porsche Traction Management an Bord – einen aktiven Allradantrieb mit elektronisch geregelter Lamellenkupplung. Nicht nur bei winterlichen Straßenbedingungen ein wahrer Vorteil.

Bestens vorbereitet ging es also mit Kai Petermann (Heldth), Thies Janknecht (uberding), Florian Junk (Funkjunge), Markus Herrmann (hermsfarm) sowie dem YouTuber Stephan Gerick auf eine mehr als 1.000 Kilometer lange Reise quer durch den Alpenstaat. Bei jedem Stopp warteten neue, außergewöhnliche Wintersportarten auf die Abenteurer: ein Adrenalin-Triathlon.

Fahrspaß

Adrenalin-Kick

Rodeln im Pulverschnee

Hundeschlitten-Rennen, Snowbiken und Bobfahren – der Winter-Adrenalin-Triathlon ist komplett. Nach mehr als 1.000 Kilometer Fahrstrecke bei Witterungsbedingungen von strahlendem Sonnenschein bis hin zum dichten Schneesturm kam die Gruppe in Wien an. Der Panamera Sport Turismo hat seinen Zweck erfüllt: er war Fahrspaß, er war Packesel und er war Schneemobil zugleich.

Die Erlebnisse aus Sicht der Teilnehmer sehen Sie demnächst auf heldth.com, uberding.net, funkjunge.de, hermsfarm.de und youtube.com/stephangerick.

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/produkte/porsche-panamera-sport-turismo-winter-roadtrip-oesterreich-medien-event-sport-hundeschlitten-rennen-snowbiken-bobfahren-14653.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/c4d86b1a-feac-4d58-a72b-7f529fdef6f2.zip>